



APALTA CON NUEVO CUARTEL DE BOMBEROS

Description

Autoridades inspeccionan obras del nuevo cuartel de Bomberos de Apalta financiado con recursos del Gobierno Regional

- Intendenta Rebeca Cofré dijo que “esta inversión que realizamos como Gobierno Regional va en la línea de fortalecer la labor de Bomberos, lo que significa una mayor seguridad para nuestros vecinos de O’Higgins”, dijo.

La Intendenta Rebeca Cofré y el Subsecretario de Obras Públicas, Cristóbal Leturia, lideraron la visita realizada la tarde del jueves a las obras de reposición del cuartel de la Tercera Compañía de Bomberos de Apalta, financiado con recursos del Gobierno Regional de O’Higgins y que presenta un avance superior al 90%.

A ellos le acompañaron el Seremi del MOP, Moisés Saravia; el Alcalde de Santa Cruz, William Arévalo; el presidente del Consejo Regional de Bomberos, Juan Carlos Field; y el superintendente del Cuerpo de Bomberos de Santa Cruz, Manuel Arenas; además de voluntarios de la unidad bomberil. La Intendenta Rebeca Cofré indicó que “esta inversión que realizamos como Gobierno Regional va en la línea de fortalecer la labor de Bomberos, lo que significa una mayor seguridad para nuestros vecinos de O’Higgins... esta es la valorización que le damos a una de las instituciones más validadas por la ciudadanía y eso es importante siempre reconocerlo”, afirmó en primer término Cofré.

“Después de la triste experiencia de los incendios del año 2017 -continuó Cofré- no cabe duda que tomamos conciencia, particularmente en la Región de O’Higgins, de que teníamos que tener iniciativas concretas que pudieran ayudar y fortalecer el trabajo de Bomberos, por eso reiterar todo nuestro apoyo para Bomberos y la labor de cada uno de sus voluntarios. Quiero aprovechar de agradecer el apoyo del Core que votaron a favor de esta iniciativa y otros proyectos en la misma línea”, dijo la jefa de Gobierno en la región

“El Ministerio de Obras Públicas realiza un trabajo en varias líneas para prevenir los incendios forestales, uno es el apoyo de la Dirección de Arquitectura en la construcción de cuarteles, como éste acá en Apalta. Otro es a través de la Dirección de Vialidad que realiza cortafuegos entre los bosques y a orilla de los caminos; y también la Dirección de Aeropuertos que prepara cada uno de los pequeños aeródromos para que sean útiles a los aviones y a helicópteros que apagan los incendios”, informó el Subsecretario Cristóbal Leturia luego de supervisar la construcción del nuevo cuartel que tiene un 95% de avance.

SEGURIDAD Y PREVENCIÓN ANTE INCENDIOS FORESTALES

La autoridad de Obras Públicas explicó que estas nuevas obras son una señal concreta de la preocupación del gobierno por los incendios. “Nos tomamos muy en serio los incendios forestales, creo que aprendimos la lección del año 2017 y desde ese momento hasta hoy se han preparado todos estos cuarteles en un trabajo de la mano entre el MOP y el Gobierno Regional”.

El Alcalde de Santa Cruz, William Arévalo, agregó que en la comuna “día a día estamos entregando obras, estamos con un crecimiento enorme, pero con esto le estamos dando un respaldo de seguridad a todos los vecinos en temas de incendios. A la construcción de este cuartel acá en Apalta, una zona bellísima y privilegiada de nuestra comuna, también se suma prontamente la entrega de una base CONAF para poder ir en apoyo de cualquier riesgo que podamos tener de incendios”.

El presidente del Consejo Regional de Bomberos de O’Higgins (CRBO), Juan Carlos Field, señaló que “hace muy poco tiempo atrás veíamos un humilde cuartel de una casa de madera con un galpón de zinc, y hoy vemos un tremendo cuartel gracias al financiamiento del Gobierno Regional de O’Higgins. Dar las gracias en este caso a la señora Intendente, a todas las autoridades, al Gobierno de Chile, por el apoyo irrestricto que ha tenido con nuestros bomberos en la región y en Chile”, dijo Field.

El nuevo cuartel de la 3ª Compañía de Bomberos de Apalta considera una nueva construcción de 260 metros cuadrados, con estructura de hormigón armado que está destinada a reemplazar un precario recinto de madera que se construyó cuando se fundó esta unidad el año 2006. Su dotación actual es de 15 voluntarios, de los cuales dos son mujeres.

Category

1. Noticias

Date Created

2020/11/13

Author

editor

diarioelreportero.cl